



Municipio administrará Plaza Camahuet tras acuerdo con la Seremi de Bienes Nacionales

PUERTO MONTT. La alcaldía y autoridad local de BB.NN. coordinan esfuerzos para mejorar un área urbana clave, mientras los vecinos del Barrio Puerto celebran patrimonio.

Marcelo Galindo

marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

La Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Bienes Nacionales acordó con la Municipalidad de Puerto Montt el traspaso de la administración de la Plaza Camahuet, ubicada frente al Terminal de Buses, con el fin de permitir una intervención completa del sector.

Así lo ratificó la seremi Ma-

ría Pamela Lagos, tras sostener una reunión con el alcalde Rodrigo Wainraihgt.

“Ese trámite ya está realizado y próximamente pasará a ser parte de la administración de la municipalidad para que puedan efectuar todos los arreglos que la Plaza Camahuet tanto necesita”, expresó Lagos.

La autoridad anunció, además, que el Ministerio de Desarrollo Social y Familia (Mideso) está realizando “los últimos

trámites” para concretar la concesión del futuro proyecto del Parque Metropolitano.

El alcalde Wainraihgt valoró la disposición de la seremi de Bienes Nacionales, destacando que el traspaso de la administración de la Plaza Camahuet permitirá “arreglarla, modernizarla y tener un lugar de encuentro de las familias puertomontinas, que sea utilizado por los vecinos y vecinas”, sostuvo la autoridad co-

munal.

Respecto del Parque Metropolitano, el jefe comunal expresó: “Lo que buscamos es hacer un proyecto, que nos tenemos ese lugar que también está tomado por la delincuencia para que, tal como ocurrió con el Parque Costanera, sea un lugar de disfrute de las familias”.

El proyecto para intervenir y mejorar la Plaza Camahuet, que lleva cerca de medio siglo en este punto de la ciudad, se suma a una iniciativa para su iluminación, gracias a la aprobación de recursos por parte del Concejo Municipal, explicó el alcalde. Recientemente, los



ARCHIVO
LOS VECINOS DEL BARRIO PUERTO PINTARON LA LANCHAS CHILOTA FRENTE AL TERMINAL DE BUSES, UNA ZONA TOMADA POR LA DELINCUENCIA.

vecinos del Barrio Puerto llevaron a cabo el mantenimiento de la lancha chilota “El Camahuet”: la pintaron por completo con la finalidad de celebrar el 29 de junio el día de San Pedro.

María Elena Santana, presidenta de la junta de vecinos del Barrio Puerto, expuso que el mantenimiento de la lancha chilota se enmarca en los preparativos de la Fiesta Patronal de San Pedro, “celebración que este año cumple 86 años de historia en la Parroquia San Pedro de Angelmó y que constituye una de las tradiciones más significativas y arraigadas de nuestra comunidad costera”.

Sostuvo que el objetivo es tener “El Camahuet” totalmente restaurado, con vela y banderines –idealmente de tela reciclada– para el 29 de junio.

María Elena Santana, presidenta de la junta de vecinos del Barrio Puerto, expuso que el mantenimiento de la lancha chilota se enmarca en los preparativos de la Fiesta Patronal de San Pedro, “celebración que este año cumple 86 años de historia en la Parroquia San Pedro de Angelmó y que constituye una de las tradiciones más

| US OTROS INGRESOS CORRIENTES. | 140,600 | 2,000,000 | 2,060,407 | 2,213,666 | 44,600 |